

Jahresbericht IG Lätten 2022

Nachdem die IG im 2021 erfolgreich über 2'400 Unterschriften gegen die Teilrevision des regionalen Richtplans Zimmerberg gesammelt und damit das Referendum erwirkt hatte, stand im letzten Jahr die Abstimmung im gesamten Bezirk Horgen im Fokus unserer Arbeit.

Bis zur Abstimmung am 15. Mai 2022 bereitete der Vorstand eine bezirksweite Kampagne unter dem Namen "Grüne Lunge Zimmerberg" vor und fuhr diese mit grossem Engagement. Mit knappen 50,07% konnte die Mehrheit der Stimmberechtigten zu einem Nein zur Teilrevision und damit auch einem Nein zur Umzonung des Lättens überzeugt werden. Dazu wurden folgende Aktivitäten umgesetzt:

- Erarbeitung und Lancierung der Webseite www.gruene-lunge-zimmerberg.ch
- Zusammenstellen eines 14 köpfigen Abstimmungskomitees
- Ausbau und Pflege des politischen Netzwerks der IG
- Organisation eines Podiums mit Befürwortern und Gegnern in Kilchberg
- Gestaltung und Versand eines Flyers an über 65'000 Haushalte
- Aktives Verteilen des Abstimmungsflyers an über 25 Orten
- Layout und Platzierung von Plakaten auf privaten Flächen
- Unterstützung und Beteiligung an ausgiebiger Leserbrief-Diskussion
- Erstellung und Buchung von Inseraten in diversen regionalen Printmedien
- Regelmässige Kommunikation über Social Media und Newsletter
- Sammeln von Spenden für die finanzielle Umsetzung der Kampagne
- Koordination von freiwilligen Unterstützern und ehrenamtlichen Helfern

Nach der intensiven Arbeit im ersten Halbjahr legte der Vorstand eine längere Sommerpause ein und traf sich zu einem gemeinsamen Nachtessen, welches an der GV 2022 von einem Mitglied als Dankeschön für den Einsatz des Vorstands vorgeschlagen wurde. Im Herbst wurde dann ein round table mit den Mitgliedern des Abstimmungskomitees sowie des Vorstands einberufen, um über die Zukunft der IG zu sprechen. An diesem Abend war man sich einig, dass die Arbeit der IG fortgesetzt werden muss. Der Vorstand wird somit weiter die Entwicklungen in Adliswil generell und ganz besonders bezüglich einer allfälligen Umzonung/Überbauung des Lättens verfolgen – u.a. durch Besuche von ZPZ-Delegiertenversammlungen, Teilnahme an Sitzungen des Grossen Gemeinderates Adliswil, Überwachung der Einhaltung der veröffentlichten Legislaturplanziele 2022 – 2026 insbesondere betreffend Klimaziele und der propagierten Partizipation der Bürger etc.

Bei all dieser Arbeit kann sich die IG glücklicherweise auf das geknüpfte und starke Netzwerk an Unterstützern, Politikern und Privatpersonen aktuell und auch in Zukunft zählen. Vielen Dank! im März 2023
Annika Redlich, Claudia Müller